

# PELITA

## Polsek Lohbener Tingkatkan Kamtibmas melalui Kegiatan Sambang Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Aug 5, 2023 - 18:46



*Polsek Lohbener Tingkatkan Kamtibmas melalui Kegiatan Sambang Masyarakat*

Indramayu,- Dalam upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang masyarakat di wilayah Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu pada Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lohbener untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya.

Dalam patroli tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan

Kamtibmas kepada masyarakat untuk selalu menjaga dan memelihara keamanan di lingkungan masing-masing.

Selain itu, masyarakat juga diimbau agar apabila terjadi gangguan Kamtibmas atau tindak pidana, segera menghubungi Polsek Lohbener maupun Polres Indramayu. Hal ini bertujuan untuk memastikan respon cepat dari pihak kepolisian dalam mengatasi dan menangani potensi gangguan keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani, menyatakan bahwa kehadiran anggota Polri yang melaksanakan patroli dapat menciptakan rasa aman dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan adanya patroli rutin dan interaksi positif antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat, diharapkan akan tercipta hubungan yang lebih baik antara aparat keamanan dan warga, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Kompol H. Nurani mendukung penuh kegiatan patroli dan sambang masyarakat ini sebagai salah satu upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan warga dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Ia berharap melalui kegiatan ini, situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Lohbener dapat terus terjaga dengan baik, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan lancar.